

Gobierno finaliza entrega de útiles escolares Junaeb beneficiando a más dos millones de estudiantes en todo el país

Hasta el Liceo General Alejandro Gorostiaga, en la comuna de Renca, llegaron el Vicepresidente de la República, Álvaro Elizalde; el ministro de Educación, Nicolás Cataldo; la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos; y la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio, para marcar el cierre oficial de la entrega del Programa de Útiles Escolares (PUE), beneficio dirigido a más de dos millones de estudiantes en todo el país. Al recinto educativo también acudieron los seleccionados nacionales de fútbol sub 17, para acompañar la actividad y compartir con los estudiantes, promoviendo el deporte, la vida saludable y reforzando el mensaje de que la educación y el esfuerzo abren oportuni-

des dentro y fuera de la sala de clases.

“La logística para la distribución de los materiales escolares no es fácil, además, el Estado tiene una serie de reglas que para garantizar que los recursos sean bien utilizados, muchas veces eso hace que sea más lento, pero gracias a la gestión que ha hecho la Junaeb y bajo el liderazgo del ministro Cataldo, se está cumpliendo una meta que parecía imposible, que es la distribución del 100% en el mes de abril”, señaló el Vicepresidente de la República, Álvaro Elizalde.

Y agregó: “En la tramitación del presupuesto para educación, se asumió el compromiso de que en el mes de abril se tenía que haber cumplido

la meta del 60%, es decir, de cada 10 sets se habría entregado 6, y para nuestra grata sorpresa de cada 10 se están entregando 10. El 100% en el mes de abril. Eso da cuenta de un enorme trabajo que se ha hecho por parte de la Junaeb y del Ministerio de Educación”.

Por su parte, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, sostuvo que “fueron dos millones y medio de sets de útiles escolares, cerca de 25 millones de elementos asociados a ello, más de \$10.200 millones involucrados en este proceso, que busca garantizar la entrega de los útiles escolares a todos los niños y niñas de nuestro país que le corresponde, a todos los establecimientos

educacionales donde se entrega públicos y particulares subvencionados por el Estado, también involucrando a jardines infantiles, porque esto es un programa que viene a cubrir la trayectoria educativa completa. Ese fue el mandato que nos dio el Presidente, cumplir con Chile, cumplir con nuestra palabra y garantizar el acceso a las condiciones para el derecho a la educación de nuestros niños y niñas a lo largo de la trayectoria educativa”.

Por su parte, la directora nacional de Junaeb Camila Rubio subrayó que este año se logró completar la distribución antes de lo proyectado, marcando una mejora en los tiempos de entrega respecto a años anteriores. “Hoy cerramos antes

de lo previsto la entrega del Programa de Útiles Escolares 2025 en todo Chile, gracias al trabajo planificado de los equipos de Junaeb. Lo hicimos en compañía del Vicepresidente y de las jóvenes promesas del fútbol. En Junaeb incentivamos la vida sana y los hábitos de vida saludable en millones de estudiantes, a través de nuestros programas. Incluso los cuadernos que reciben en los sets de útiles escolares contienen páginas de contenido que promueve la vida sana, con consejos prácticos sobre deporte, alimentación y salud mental, reforzando el enfoque integral de Junaeb”, agregó la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio.